

Motivasi Petani Di Tengah Pandemi, Personel TMMD Ke- 110 Temui Petani

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 12, 2021 - 16:30



BOJONEGORO, - TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) ke-110 Tahun 2021 di Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur, menyasar dua desa yang terletak di Kecamatan Tambakrejo dengan sejumlah kegiatan fisik dan non fisik, guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat terlebih di masa pandemi Corona Virus Disease (Covid-19).

Diketahui, sejak bulan Maret 2020 lalu wabah Virus Corona yang terjadi di

seluruh penjuru dunia, hingga saat ini masih terjadi. Bersamaan hal tersebut kehidupan dan kegiatan khususnya guna mempertahankan kesejahteraan masyarakat serta ekonomi harus tetap terjaga.

Program TMMD ke- 110, Kodim 0813 Kabupaten Bojonegoro, beserta Koramil jajaran bersama masyarakat setempat, akan melaksanakan sejumlah kegiatan yang difokuskan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Beberapa di antaranya yakni pembangunan jalan aspal, normalisasi drainase, perbaikan rumah atau Aladin (Atap, lantai, dan dinding), serta perbaikan ruang sekolah.

Menjelang kegiatan tersebut, seluruh personel yang terlibat dalam TMMD, di Desa Jatimulyo dan Desa Ngrancang melaksanakan berbagai persiapan kegiatan. Berkoordinasi dengan Pemerintah Desa serta membangun komunikasi sosial bersama warga setempat.

Seperti yang dilakukan, Serka Suwito dan Serka Moh. Ibnu Alwi, di sela-sela kegiatan, keduanya menyempatkan diri melakukan komunikasi sosial bersama para petani beserta buruh tani.

Hal ini disampaikan, Koptu Kasturi, Jum'at (12/2/2021) di mana pada saat dirinya melakukan pengecekan dan pemantauan sekitar lokasi TMMD ke-110 yakni di Desa Ngrancang, Kecamatan Tambakrejo, menjumpai dua personel bersama para petani yang sedang beristirahat siang di pematang sawah.

"Ketika didekati ternyata Serka Suwito dan Serka Moh. Ibnu Alwi sedang melakukan komunikasi sosial dan memberikan motivasi kepada petani, agar selalu sabar dan terus berusaha menjaga kualitas pertanian, meskipun di tengah pandemi Covid-19 yang hingga saat ini masih menyeruak", terangnya.

Ditambahkan Koptu Kustari, mendekat dan berkomunikasi merupakan kepedulian personel TMMD sebagai upaya menjalin silaturahmi bersama warga.

"Semoga segala upaya melalui koordinasi, komunikasi dan silaturahmi dapat memberikan manfaat, dan memberikan kelancaran pada kegiatan TMMD ke-110," pungkasnya.(Jon)